

Cuentos urbanos contemporáneos

Marino Muñoz Lagos

"La urticidad. El urbanismo. Lo urbano. Sin excepción, son términos que recaen a la ciudad, a la calle, a lo cotidiano, lo público, al transcurrir de los días en un espacio común donde cada uno hace su mejor intento para seguir en pie. En este espacio puso sus ojos un destacado grupo de narradores, que recrean las historias que no aparecen en titulares, ni reciben premios, pero que acercan al lector a la humanidad de aquello

• "Cuentos urbanos contemporáneos", de Raúl Sánchez Andaur.
Gobierno Regional del Maule. Centro Cultural Universo. Talca, 2013.

que se vive y se siente, pero no se advierte.

Las historias recogidas en *Cuentos Urbanos Contemporáneos* representan el espacio en que se redan autores talentosos e incólitos como Valentina Soto y el argentino Martín Za-

riello; reconocidos y tradicionales como Juan Mihovilovich y Susan Burrotto; destacados y contemporáneos como Kato Ramone, Alejandra Costanaga, Claudio Apuliazza y Marcelo Mellado; puntas de lanza de la narrativa actual; referentes extranjeros como, como el ecuatoriano Eduardo Varas; el realismo carlestesco de Luis Herrera; la incursión narrativa de Gaito Giugno; el frenesí desbordante de Melodono y la sutileza de Jerry Fuentes.

Las miradas reunidas en este libro son historias que permiten encontrarse con otras historias, con otros espacios, con otros tiempos y personajes que con ritmos y personajes que con distintos lenguajes van revelando los detalles, las miradas, los silencios, los gestos y aquello que día a día de forma casi imperceptible mientras la vida avanza rápido en la ciudad, la urbanidad, en el urbanismo. En el urbano".

Mario Elena Ojeda, Pedagogía en Castellano.

Los gestores de la narrativa.
El Centro Cultural Universo, entidad sin fines de lucro, orientada por los principios de la Orden Masonica, acorde con sus objetivos de propender al desarrollo cultural y ético de la sociedad en que se inserta, se complica en entregar a la comunidad nacional, el libro colectivo "Cuentos Urbanos Contemporáneos", producto de la feliz convergencia de intereses literarios e institucionales.

Así, en un esfuerzo común entre el Centro Cultural Universo y la carrera de Pedagogía en Castellano de la Universidad Autónoma de Chile, Talca, con el inestimable apoyo del Gobierno Regional del Maule a través de las subvenciones F.N.D.R. 2012 a iniciativas culturales, pudimos reunir a escritores consagrados y noveles, chilenos y foráneos, para que, a través

de su prosa, nos permitiesen observar y develar innumerables problemáticas que cruzan nuestra vida cotidiana, frente a las cuales muchas veces somos incapaces de sensibilizarnos y naturalmente de reaccionar.

"Cuentos Urbanos Contemporáneos" resultado del proyecto "Poesía urbana cargada de calle y esperanza", es una invitación a pensar en lo que y qué muchas veces nos negamos a ver, es una crítica a la cotidianamente, al cómo vivimos diariamente. La provincia, la calle, lo social, el viaje, lo hilarante de nuestros comportamientos humanos se dan cita en estos relatos a modo de espejo que devela nuestra identidad.

Do esta manera, la Masonería de Talca hace efectiva la demanda de sus autoridades, en torno a apoyar la cultura y la generación de espacios definidos por la libertad de pensamiento y de expresión, en momentos en que nuestra sociedad requiere urgentemente avanzar en la construcción de un país más equitativo, con igualdad de condiciones y de oportunidades, en que todos sean parte del mismo proyecto y de sus éxitos.

No nos cabe ninguna duda que los autores aquí reunidos son y serán los referentes de la narrativa durante los próximos años y nos complace de sobre manera ser los gestores de tal iniciativa.



el matorral, 24-05-2015 p. 9

Cuentos urbanos contemporáneos [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2015

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuentos urbanos contemporáneos [artículo] Marino Muñoz Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)